

On vous spolie !

C'est décidé, je change de métier !

N'y voyez pas là le discours conquérant d'un jeune cadre dynamique en quête d'un nouvel eldorado, mais plutôt la manifestation d'un ras-le-bol patiemment forgé au cours de dix années de services rendus.

Je cherche désormais un métier qui ne requiert aucune compétence à laquelle mes voisins, mes amis ou mes parents soient susceptibles de faire appel Car pour être honnête, je suis un peu las de m'entendre dire "tiens, toi qui t'y connais en informatique, tu pourrais pas me convertir ce fichier ?" ou bien encore "Tiens toi qui es un gourou de la micro, ça t'ennuierait de m'aider à monter mon graveur de DVD ?". "Dring Dring, Allo, ça va ? J'ai un probleme avec... T'a deux minutes ?" Comprenez par là, "T'a rien de prévu ce soir ?"

Suite de l'article de France-Jeunes.net

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mercredi 5 janvier 2005

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/5154-on-vous-spolie.html>